



Die Herausrufung und Absonderung der treuen Zeugen und Überwinder

Dieter Beständig
Bergstrasse 2
D-79771 Griessen
Tel. 0049-7742919329

Wichtige Audio-CD-Botschaft vom 12.4.2015

Bitte kopieren und weitergeben!

Klettgau, im April 2015

Liebe Geschwister in Yeschua.

GOTT erweckt sich für diese letzte Erntestunde treue und zuverlässige Zeugen! Hierzu gab mir der HERR eine Vision: Darin sah ich zahlreiche Personen, die in glänzenden Gewändern gekleidet und in wartender Haltung in Gruppen zusammenstanden, miteinander redeten und sich besprachen. Diese standen erhöht auf einer weiten glänzenden Plattform, zwischen Himmel und Erde. Das bedeutet: sie waren nicht mehr erdgebunden! Dazu erhielt ich das Wort aus Maleachi 3,16-18: *„Da besprachen sich die miteinander, welche den Herrn fürchteten, und der Herr achtete darauf und hörte es, und ein Gedenkbuch wurde vor ihm geschrieben für die, welche den Herrn fürchten und seinen Namen hochachten. 17 Und sie werden von mir, spricht der Herr der Heerscharen, als mein auserwähltes Eigentum behandelt werden an dem Tag, den ich bereite; und ich will sie verschonen, wie ein Mann seinen Sohn verschont, der ihm dient. 18 Dann werdet ihr wiederum sehen, was für ein Unterschied besteht zwischen dem Gerechten und dem Gesetzlosen, zwischen dem, der Gott dient, und dem, der ihm nicht dient“.*

In dieser Botschaft geht es vor allem um die Herausrufung und Absonderung derer, die GOTT für treu erachtet. Lesen wir hierzu Offenbarung 17,14: *„Und die mit ihm sind, sind Berufene und Auserwählte und Treue“* (sind GOTT wertvoll!) Hier müssen wir uns selbst prüfen, ob wir gelernt haben im Kleinen treu zu sein. Der treue Knecht wuchert mit den ihm anvertrauten Pfunden: Matth. 25,20-23: *„Sein Herr sagte zu ihm: Recht so, du guter und treuer Knecht! Du bist über wenigem treu gewesen, ich will dich über vieles setzen; geh ein zur Freude deines Herrn!“*

Dagegen der unnütze und treulose Knecht: Matth.25,30: *„Und den unnützen Knecht werft hinaus in die äussere Finsternis; da wird das Weinen und das Zähneknirschen sein“.* Yeschua sagt hierzu auch: „wer nicht mit mir sammelt, der zerstreut“.

Zu dieser Botschaft gab mir GOTT noch eine „ermahnende“ Vision. Noch während der HERR mit mir redete, kam ein weisses Kuvert vom Himmel und öffnete sich vor meinen Augen und ein Brief kam heraus, worauf ich las: 1.Mahnung. Das wiederholte sich noch zweimal, wobei bei den folgenden Briefen 2.Mahnung und 3.Mahnung stand. Wir wissen, das nach der 3.Mahnung ein Gerichtsbeschluss kommt. Wenn sich GOTTES Volk nicht mehr ermahnen lässt kommt Gericht - und davor stehen wir! Unsere Zeit zur Wirksamkeit für den HERRN ist begrenzt. Starrsinn, Widerspenstigkeit und Ungehorsam gegen GOTTES Wort führt folgenschwere Konsequenzen mit sich. Dabei kommt es zu einer Scheidung unter GOTTES Volk.

GOTTES Geist ruft seinem Volk zu: Werdet doch wach und nüchtern. Begreift doch dass Gericht kommt. Wer Ohren hat, der höre! Lasst euch herausrufen. Kommt herauf auf die Plattform der Absonderung: Denn die mit Yeschua sind, sind die Berufenen, Auserwählten und Treuen! Erkennt doch die Zeichen der Zeit.

Überall entsteht weltweite Bedrängnis. Im Jahr 2008 sah ich in einer Vision, wie sich im Norden von Irak (bei Mossul) ein wilder Mob aus wütenden Menschen bildete. Diese zogen in Scharen aus und zerschlugen gefüllte Tonkrüge. Der HERR sprach: Der wütende Mob den du siehst, ist der Anfang der Verfolgung die nun über den Erdkreis kommt. Die zerschlagenen Gefässe (die Tonkrüge) sind die getöteten Heiligen welche um Yeschuas Namen gewürdigt werden als Märtyrer zu sterben.

Open Doors schreibt in seinem Weltverfolgungsindex 2015: Weltweit werden etwa 100 Millionen Christen aufgrund ihres Glaubens verfolgt. Christen sind damit die am meisten verfolgte Glaubensgruppierung.

ARD-Korrespondenten berichten am 7.4.2013 im Magazin extra | ARD-alpha: Jesu Jünger auf der Flucht - Über die weltweite Bedrängnis des Christentums: In vielen Teilen der Welt finden Christenverfolgungen statt - und vielfach großflächig organisiert. Das Christentum ist die inzwischen am meisten verfolgte Religionsgemeinschaft auf dem Globus. In manchen Ländern, wie zum Beispiel dem Irak, wurden Christen nach jahrtausendelanger Besiedelung inzwischen fast vollständig vertrieben.

Das ist alles erst der Anfang der Wehen. Beachtet den Kriegskurs von Präsident Putin! Wir müssen die Zeit auskaufen, bevor es zu spät ist und die Finsternis kommt wo niemand mehr wirken kann. Wahre Gottesfurcht besiegt die Menschenfurcht! Die ihren GOTT kennen, werden sich stark erweisen und entsprechend handeln. Amen

Danke für alle Segensgaben.
Mit herzlichen Segensgruss verbunden

